

【奥出雲学】

～ハデ干し体験～

9月9日(水)、2年生総合コースの生徒がハデ干し体験を行いました！

ハデ干しとは、お米の旨味を増すために行う行程で、刈り取り後の稻を束ねて天日干しをすることです。

このハデ干し体験は、本校の総合的な探究の時間「奥出雲学」内で毎年行われる恒例行事となっています。

前日の雨の影響で少しぬかるんだ足下での作業でしたが、生徒たちの元気な声が田んぼから聞こえていました。

経験のある地元生と初体験の県外生が協力しながら、たくさんの稻をハデにかけていきました！

写真内の生徒たちの表情を見てもらえれば分かると思いますが、田んぼでの横校生はとてもなく元気です…！

ちなみに、この稻は5月に本校の1年生が田植えを行い、稻刈りまでの期間を地元農家さんたちとともに大切に育ててきたものです。

↓田植えの様子はこちらから

<https://www.facebook.com/yokota.dandan/posts/5761223843902871>

普段の身の回りの「食」に感謝するとともに、稻に育つ過程での苦労や大変さを学ぶ機会となりました。

感染症の影響でたくさんのイベントが中止や縮小を余儀なくされるなか、学年規模で協力して行う活動ができることに感謝です！

長期間にわたって管理をしていただいた地元農家の皆様、本当にありがとうございました！

★投稿の要望・コメント・シェアお待ちしています！

#横田高校 #奥出雲学 #2年生総合コース #ハデ干し #地域活動 #よここう米
#稻刈り #地域交流 #奥出雲町 #米作り